

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Plantón de los trabajadores municipales al equipo de Gobierno como protesta por la nueva RPT

De casi medio centenar de empleados públicos, sólo una decena acude a la invitación de la comida navideña del Ayuntamiento

EÑE | VILLAMAYOR

El malestar y la disconformidad de la mayoría de los trabajadores del Ayuntamiento de Villamayor de Armuña han quedado reflejados en el "plantón" que han hecho a la invitación del equipo de Gobierno en la comida de Navidad, a la que sólo han asistido poco más de una decena del medio centenar de empleados públicos del municipio.

Un boicot que responde al descontento y la tensa situación generada que se ha agravado con la elaboración de la RPT (Relación de Puestos de Trabajo) del Consistorio, en la que los trabajadores denuncian que no se ha consensuado y que el proceso de negociación "no se ha realizado de la manera más correcta". En este sentido, la oposición también se muestra crítica, ya que "nos han mantenido al margen de la negociación y es cierto que se premia más a los puestos más altos y cualificados y se perjudica a los más bajos".

En este sentido, tanto el Grupo Popular como algunos empleados públicos critican que hace cuatro años se realizó una RPT "consensuada por todos, pero que no salió adelante porque el actual teniente de alcalde y concejal de Economía, José Martín, no la aprobó y ahora sí apoya esta nueva reorganización que perjudica a la mayor parte de trabajadores". Además, de los 20.000 euros de coste que ha supuesto para las arcas municipales contratar a una empresa para realizar una nueva RPT "que da supone una regulación nefasta de los puestos de trabajo en cuanto a funciones y garantías de los servicios municipales".



El Consistorio cuenta con medio centenar de trabajadores. | EÑE

Los mismos que cuando era un pueblo de 2.000 habitantes

La principal reivindicación de los trabajadores municipales se centra en la ampliación de personal para cubrir todos los servicios y las distintas zonas del municipio y critican que actualmente Villamayor cuenta con el mismo número de trabajadores públicos con una población de 7.000 habitantes (un jardinero, dos barrenderos, cuatro vigilantes y una trabajadora social, entre otros), que hace dos décadas cuando era un pueblo con 2.000 vecinos. Una demanda que también llevan tiempo reivindicando los vecinos, por la falta de limpieza y carencias en los servicios, "ya que no se puede estar cubriendo los servicios básicos de forma continuada con las contrataciones temporales de personal por subvención", aseguran los ediles populares. Todos entienden que para regularizar esta situación hay que elaborar la RPT, "pero teniendo en cuenta los derechos laborales de cada uno".

■ VILLARES DE LA REINA

Una treintena de propuestas lúdicas y deportivas completan el programa navideño

El espectáculo 'La Bella y La Bestia' será uno de los atractivos

EÑE | VILLARES

La Concejalía de Cultura ha organizado un completo programa con una treintena de actividades, dirigido sobre todo a los más pequeños, para que disfruten de su tiempo libre y de ocio durante las vacaciones escolares de Navidad. La programación, que comenzará mañana con la exhibición de los trabajos de los alumnos del taller tecnológico y de

impresión 3D, incluye también propuestas deportivas de judo, tenis, baile o gimnasia rítmica, solidarias, cuentacuentos, talleres de postres típicos de estas fiestas y de elaboración de regalos o bingo intergeneracional.

Además, los días 28 y 29 volverán las jornadas de 'NaviReina', con juegos y actividades lúdicas variadas, que se sumarán a las de conciliación de la vida fami-

liar y laboral los días no festivos.

Los vecinos también podrán disfrutar del espectáculo musical y de magia 'La Bella y la Bestia' el jueves 27.

La décima edición de la carrera popular San Silvestre el día 30, junto a la fiesta local en honor al patrón que tendrá lugar el lunes 31 y el 5 de enero la cabalgata de Reyes pondrán el punto final a las actividades navideñas.

■ SANTA MARTA DE TORMES



Concierto de villancicos de la Escuela de Música. Los componentes del coro de la Escuela Municipal de Música de Santa Marta fueron los encargados de inaugurar la programación navideña con el concierto de villancicos que tuvo lugar en la iglesia ante numerosos vecinos. | EÑE

■ CABRERIZOS



Doble sesión de cuentacuentos en la biblioteca. La Biblioteca Municipal 'Berta Pallares' acogió una doble sesión de animación a la lectura de la mano de Katua Teatro, que deleitó a los bebés con 'Con C de cuento' y a los niños a partir de 4 años con el cuentacuentos '¡Cuánto cuento!'. | EÑE

■ CASTELLANOS DE MORISCOS

Jornada solidaria para recoger juguetes, alimentos y productos de bebés

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos, con la colaboración de las asociaciones 'Vetones 212' y 'Forevent', celebrará el próximo día 26 una jornada de solidaridad navideña con el objetivo de hacer partícipes a todos los vecinos de esta iniciativa en la que se recogerán alimentos para el Comedor de los Pobres y juguetes y productos para bebés que irán destinados al hospital, a la Asociación Turner y al Centro Materno Infantil 'Ave María'. La actividad tendrá lugar en el Centro Polivalente 'San Roque', a partir de las 18:30 horas, donde los más pequeños disfrutarán de juegos y actividades. Por ello, los responsables municipales animan a los vecinos a participar y ayudar con sus aportaciones. | EÑE



Ayuntamiento de CABRERIZOS

AVISO CORTE CARRETERA SALAMANCA-CABRERIZOS
DÍA: DESDE LAS 15:00 H. DEL MARTES 18 DE DICIEMBRE HASTA LAS 15:00 H. DEL MIÉRCOLES 19 DE DICIEMBRE.
MOTIVO: INSTALACIÓN DE PASARELA METÁLICA CARRIL BICI (TM SALAMANCA)
 DISCULPEN LAS MOLESTIAS